



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

21. Oktober 2024

Homepage, Veranstaltungen, Kinder & Jugend, Kultur

„FreiluftARTistik“ mit spontanen Kunstaktionen in der Innenstadt

Von Freitag, 25. Oktober, bis Mittwoch, 30. Oktober, steht die Wiesbadener Innenstadt ganz im Zeichen der „FreiluftARTistik“. Sechs Tage lang bespielen verschiedene Artistinnen und Artisten sowie Straßenkünstlerinnen und Straßenkünstler das historische Fünfeck mit spontanen Aktionen.

Passantinnen und Passanten begegnen diesen künstlerischen Darbietungen zufällig und kommen so spielerisch mit Kunst in Berührung – ohne Bühne und Barrieren. „Es entsteht ein kleines Spektakel im besten Sinne – für alle zugänglich und dennoch auf hohem künstlerischem Niveau“, erwartet Wiesbadens Bürgermeisterin und Wirtschaftsdezernentin Christiane Hinnerger. „Einmal mehr erweist sich damit unsere Innenstadt als lebendiger Ort der Begegnung und Kreativität.“

„Artistik sorgt in Wiesbaden traditionell für kulturelle Highlights. In diesem Jahr bringen wir sie nicht nur ins Zirkuszelt, sondern auch in den öffentlichen Raum. Kinder und Erwachsene mit unterschiedlichem Erfahrungshorizont und Hintergrund erhalten so die Möglichkeit, dabei zu sein“, freut sich Kulturdezernent Dr. Hendrik Schmehl.

Musizierend und auf Stelzen bewegt sich im Herzen Wiesbadens rund um die Fußgängerzone und den Schlossplatz das „Trio Grande“. Mit großer Liebe zum Publikum, Humor und Charme sind die drei schillernden Charaktere täglich dreimal eine halbe Stunde zu sehen und zu hören.

Das interessierte Laufpublikum kann auch Jochen, den Elefanten kennen lernen. Der interaktive Walking Act unterhält sich mit den Menschen, ist kinderlieb, charmant, freundlich, kann aber auch mal schwerhörig und launisch sein und stellt und beantwortet die eine oder andere Frage.

Das Duo „flexoncirc“ zeigt von Freitag, 25. Oktober, bis Dienstag, 29. Oktober, täglich um 12.30 und 14.30 Uhr akrobatisches Straßentheater auf dem Mauritiusplatz. Die beiden Artisten Louise und Daniel verwandeln die Schwerkraft in Kunst und schaffen Momente voller Eleganz und Kraft. In ihrer 40-minütigen Show zeigen sie Hand-auf-Hand-Akrobatik und Jonglage.

Und auch der artistische Nachwuchs erhält eine Bühne: Der Kinder- und Jugendzirkus des „Neuen Zirkus e.V.“ beteiligt sich am Samstag, 26. Oktober, um 13.30 Uhr und am Montag, 28. Oktober, um 16 Uhr mit artistischen Beiträgen am Programm von „FreiluftARTistik“.

Weitere Informationen sind unter wiesbaden.de/fuenfeck zu finden. Fotos und weitere Informationen zu den beteiligten Künstlerinnen und Künstlern sind auf den jeweiligen Homepages zu finden: Classico Trio Grande (trio-grande.de), Duo flexoncirc (flexoncirc.com/de), Jochen der Elefant (jochen-der-elefant.de) und Flambolé (zirkus-wiesbaden.de/).

Ermöglicht wurde das Projekt „FreiluftARTistik“ durch das Förderprogramm „Zukunftsfähige Innenstädte und Zentren“ (ZIZ) des Bundesministeriums für Wohnen, Stadtentwicklung und Bauwesen. Ziel des Programms ist es, innovative temporäre Maßnahmen zu erproben, die den innerstädtischen Transformationsprozess konstruktiv begleiten und zur Belebung der Innenstädte sowie zur Erhöhung der Aufenthaltsqualität beitragen können.

+++